

# PC alerta sobre los dichos de Kast por la detención de Maduro

**ENTREVISTA.** Carmona llamó a cuidar la soberanía de los países de la región.

**L**a reacción del Partido Comunista no tardó en llegar tras los dichos del presidente electo, José Antonio Kast, luego de la detención de Nicolás Maduro en Venezuela. El timonel del PC, Lautaro Carmona, cuestionó con dureza la postura del mandatario electo y advirtió sobre los riesgos de validar acciones militares impulsadas por Estados Unidos, asegurando que ponen en riesgo la soberanía de los países.

Kast había celebrado públicamente la captura del líder venezolano, calificándola como "una gran noticia para la región" y sosteniendo que Maduro no era un presidente legítimo. Para Carmona, ese tono representa una señal preocupante, al considerar que implica una subordinación directa a la política exterior del país norteamericano.

En conversación con Radio Nuevo Mundo, el dirigente comunista apuntó que aplaudir este tipo de operaciones pone en jaque principios básicos como la soberanía, la autonomía y la independencia de los Estados. A su juicio, se normaliza una intervención que no transparenta sus costos humanos ni sus verdaderos objetivos.

Carmona también reflexionó sobre el trasfondo de lo ocurrido en Venezuela, asegurando que se trata de una opera-

ción de largo aliento, marcada por intereses estratégicos. En ese marco, mencionó el control de recursos como el petróleo y alertó que mañana podrían estar en la mira otros bienes clave de la región.

En contraste, valoró la postura del presidente Gabriel Boric, quien condenó la acción militar y advirtió que lo sucedido en Venezuela podría repetirse en cualquier país.

Carmona respaldó esa mirada y advirtió que recursos como el cobre o el litio chileno no están ajenos a este tipo de amenazas.

Además, Carmona criticó el rol asumido por Donald Trump en el relato de los hechos, acusándolo de banalizar una operación militar de alto impacto. Según planteó, se presentó la captura casi como un show televisivo, sin información clara sobre víctimas ni sobre las condiciones en que se desarrolló el operativo.

Finalmente, el dirigente comunista advirtió sobre el peligro de instalar una lógica en la que Estados Unidos se arroga el derecho de intervenir en cualquier país. A su juicio, basta una campaña de estigmatización para justificar acciones de fuerza, lo que abre un escenario de extrema vulnerabilidad para las naciones de la región. ☉